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Социальная газификация станет еще доступнее

Михаил БАТУРИН

Повестка прошедшего вчера 
заседания Заксобрания была 
насыщенной. Депутаты 
рассмотрели порядка 
50 вопросов, включая 
законодательные инициативы 
Евгения КУЙВАШЕВА, 
касающиеся расширения 
перечня получателей льгот 
по социальной газификации. 
С 2024 года ими смогут 
пользоваться бюджетники, 
проживающие в городах, 
участники специальной 
военной операции и члены 
их семей. В ближайшей 
перспективе законодателям 
предстоит большая работа 
по формированию бюджета 
области на 2024 год.

Новые меры поддержки жи-
телей Среднего Урала при реа-
лизации программы социаль-

ной газификации, иницииро-
ванной Президентом России 
Владимиром Путиным, вводят-
ся с 1 января 2024 года. Они за-
фиксированы в законодатель-
ных инициативах губернатора 
Евгения Куйвашева – поправки 
в законы «О социальной под-
держке ветеранов в Свердлов-
ской области» и «Об оказании 
государственной социальной 
помощи, материальной помо-
щи и предоставлении социаль-
ный гарантий отдельным ка-
тегориям граждан в Свердлов-
ской области». 

К льготным категориям до-
бавятся работники региональ-
ных и муниципальных бюд-
жетных учреждений, прожива-
ющие в городах, а также участ-
ники специальной военной 
операции и члены их семей. 
Они получат право на частич-
ную компенсацию или частич-
ное освобождение от затрат на 

подключение жилых помеще-
ний к газовым сетям и на при-
обретение необходимого обо-
рудования. 

В начале 2023 года на Сред-
нем Урале такое же решение 
было принято относительно 
бюджетников, работающих на 
селе.

Напомним, с января по сен-
тябрь 2,3 тысячи семей и оди-
ноко проживающих жителей 
региона получили субсидии на 
компенсацию затрат по гази-
фикации домовладений. Об-
щая сумма субсидий, выделен-
ных в 2023 году, превысила 224 
миллиона рублей.

Кроме того, депутаты при-
няли поправки в областной за-
кон «Об установлении на тер-
ритории Свердловской обла-
сти налога на имущество орга-
низаций», позволяющие при-
влечь инвесторов и создать ус-
ловия для успешной реализа-

ции в регионе значимых про-
ектов, в том числе по развитию 
въездного туризма. 

– Это законодательная ини-
циатива правительства Сверд-
ловской области, – прокоммен-
тировала председатель Законо-
дательного Собрания Людми-
ла Бабушкина. – Речь идет об 
установлении налоговой льго-
ты по налогу на имущество для 
организаций в отношении вве-
денных в эксплуатацию по-
сле 31 декабря 2023 года объек-
тов недвижимого имущества, 
включенных в соответствии с 
порядком, определенным пра-
вительством Свердловской об-
ласти, в перечень объектов ту-
ристической инфраструкту-
ры и обеспечивающей инфра-
структуры. 

Первое заседание осенней 
сессии областного парламента 
предварило большой процесс 
по утверждению главного фи-

нансового документа региона 
на 2024 год и плановый период 
2025–2026 годов.

– Правительство Свердлов-
ской области внесет этот зако-
нопроект до 1 ноября 2023 го-
да. Раскрою секрет, параме-
тры проекта областного бюд-
жета на 2024 год вызывают оп-
тимизм. Никогда еще не было 
такого большого объема дохо-
дов в областной бюджет, какие 
сейчас ожидаются, – почти че-
тыреста миллиардов рублей. 
Это позволяет нам не только 
принимать социальные зако-
ны, но и направлять средства 
в муниципалитеты на реали-
зацию проектов по развитию 
инфраструктуры, строитель-
ству социально значимых объ-
ектов,  – подчеркнула председа-
тель Законодательного Собра-
ния Людмила Бабушкина. 

Строительная техника работает на месте будущего стадиона в ежедневном 
режиме

Уважаемые таможенники и ветераны ведомства!
От имени депутатов Законодательного Собрания 

Свердловской области и от себя лично поздравляю вас 
с профессиональным праздником!

Приоритетные направления вашей деятельности – защита 
государственных торговых интересов, борьба с контрабандой, 
пресечение преступлений и правонарушений экономического 
характера. Реализация этих задач требует серьезных 
организационных усилий и высокой профессиональной 
подготовки. 

В 2023 году отмечается тридцатилетие со дня образования 
Уральского таможенного управления. Сегодня в составе 
ведомства – восемь воздушных и один морской пункт 
пропуска, электронная и оперативная таможни, а также 
четыре таможни фактического контроля. В федеральный 
бюджет за три десятка лет перечислено более 1,27 триллиона 
рублей.

В настоящее время сотрудникам Уральского таможенного 
управления необходимо максимально быстро реагировать 
на новые вызовы, обусловленные изменившимися 
политическими условиями, расширять перспективные 
внешнеэкономические связи и помогать бизнесу, выстраивать 
актуальную логистику, переориентированную с Запада на 
Восток.

В этот день особые слова благодарности – ветеранам 
ведомства, заложившим прочные основы для формирования 
современной таможенной службы.

Уважаемые таможенники и ветераны ведомства!
Поздравляю с профессиональным праздником!
Желаю всем сотрудникам Уральского таможенного 

управления крепкого здоровья, праздничного настроения, 
успехов в службе на благо родной страны и региона!

РЕГИОН

 Начало на стр. I

– Наш стадион был построен в 
1960 годах, а последний раз его ре-
монтировали в 1970-х. За полве-
ка, конечно же, многое пришло в 
негодность. Вопрос о реконструк-
ции объекта стоял остро, решить 
его удалось только благодаря под-
держке губернатора и градообра-
зующего предприятия, – отмеча-
ет Дмитрий Кузьминых.

Сейчас на стадионе строите-
ли укладывают геотекстильное 
покрытие, убирают старые три-
буны, прокладывают ливневую 
канализацию, делают размет-
ку площадок. Работы продлятся 
до конца года. Далее запланиро-
ваны обустройство футбольно-
го поля и завершение строитель-
ства новых трибун. Сдать объект 
в эксплуатацию планируется в 
сентябре 2024 года. 

И на лыжах, и на роликах

Еще один крупный спортив-
ный инфраструктурный про-
ект  – строительство лыжерол-
лерной трассы – также реализу-
ется при поддержке Евгения Куй-
вашева и предприятия «Свято-
гор». 

Трасса прокладывается рядом 
с благоустроенным парком «Тре-
тья Горка». Она будет состоять из 
шести колец протяженностью от 
полутора до трех километров. Их 
трассировка уже практически за-
вершена. 

В 2024 году кольца планиру-
ют заасфальтировать и устано-
вить вдоль них опоры уличного 

освещения. На трассе будут про-
ходить не только тренировки 
спортсменов, но и соревнования 
различного уровня. Для Красно-
уральска это первый подобный 
объект. 

– Спортсменов у нас много, 
объект востребован, планируем, 
что он будет функционировать 
круглогодично, – говорит Дми-
трий Кузьминых.

Развитие есть

К слову, это далеко не пол-
ный перечень проектов, кото-
рыми отметился Красноуральск 
в 2023 году. Как выяснила «ОГ», в 
конце лета в городе после капре-
монта открылась детская поли-

клиника. Работы проводились в 
рамках нац проекта «Здравоох-
ранение». 

В Красноуральске ремонти-
ровались сразу несколько боль-
ших дорожных участков, в том 
числе по улицам Белинского и 
Горняков, где трафик транспор-
та особенно высокий. Кроме того, 
с помощью механизма инициа-
тивного бюджетирования в го-
роде ремонтировались и внутри-
дворовые проезды.

Муниципалитет приобрел 
новую спецтехнику для сезонно-
го содержания дорог – тракторы, 
экскаватор, бульдозер. Этой зи-
мой она выйдет на очистку улиц 
от снега. 

Красноуральск 
комфортный
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На первом заседании осенней сессии Законодательного Собрания принят ряд важных решений 


